
9月特別市会審議結果 9月特別市会で審議した議員提出議案2件の審議結果は、次のとおりです。なお、議決日は全て9月9日です。
（○＝賛成、×＝反対、△1＝賛成・退場、△2＝賛成・反対、退＝退場、除＝除斥）

審議
結果

会　派　名　等
議案名

（令和６年9月9日現在）

富　きくお
橋村　芳和
津田　大三
寺田　一博
山本　恵一
田中　明秀
西村　義直
下村　あきら
椋田　隆知
しまもと　京司

さくらい　泰広
みちはた　弘之
田中　たかのり
森田　守
平山　たかお
加藤　昌洋
井上　よしひろ
谷口　みゆき
山本　しゅうじ

自由民主党京都市会議員団（＝自民）
おんづか　功
中野　洋一
江村　理紗
宇佐美　賢一
こうち　大輔
大津　裕太
菅谷　浩平
森　かれん

久保田　正紀
神谷　修平
もりもと　英靖
北川　みき
中高　しゅうじ
北尾　ゆか
土方　莉紗
河村　諒

維新・京都・国民市会議員団（＝維京国）

湯浅　光彦
吉田　孝雄
平山　よしかず
青野　仁志

かわしま　優子
松田　けい子
兵藤　しんいち
西山　信昌

中村　まり
増成　竜治
くまざわ　真昭

公明党京都市会議員団（＝公明）

北山　ただお
西野　さち子
玉本　なるみ
くらた　共子
河合　ようこ

加藤　あい
赤阪　仁
とがし　豊
山田　こうじ
森田　ゆみ子

天方　ひろゆき
きくち　一秀

山本　陽子
平井　良人
やまね　智史
えもと　かよこ

日本共産党京都市会議員団（＝共産） 民主・市民フォーラム京都市会議員団
（＝民主）

※１　井﨑　敦子
※２　片桐　直哉
※３　小島　信太郎
※４　繁　　夫
※5　平田　圭

        

無所属（5人）

（計１9人）
（計１6人）

（計１4人）

（計2人）

（計１1人）

可決された議案の全文は、市会ホームページからご覧ください。
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市会からのお知らせ

本会議や委員会の生中継と録画の映像を配信しています。ぜひ、ご視聴ください。

11月市会は、11月27日（水）から12月11日（水）まで開催する予定です。
市民の声を届ける！

詳しい日程は、市会ホームページからご覧いただけます。（※日程は変更になる場合があります。）

講師： 臼田裕一郎氏
         （国立研究開発法人防災科学技術研究所総合防災情報センター長）

市民の皆様にもご視聴いただけるよう、研修動画を配信しています。
【期間】令和6年12月27日まで 京都市会YouTubeチャンネルからご覧ください。

◀インターネット議会中継 ◀京都市会YouTubeチャンネル

京都市会ホームページ▶

市会だよりに関するお問い合わせは
市会事務局調査課  TEL:222-3697  FAX:222-3713 京都市会 検索

●代表質問  12月2日（月） ＫＢＳ京都テレビでも生中継

４年間で総額５億円
～議員報酬20%削減～

11月市会の開催予定

「自治体における防災ＤＸ －デジタル技術が被害最小化の鍵を握る－」
京都・西安友好都市提携50周年記念事業等（8月28日～9月3日）令和6年度 京都市会議員研修を実施！
　京都市と中国・西安市の友好都市提携
50周年を記念し、西村義直議長を団長とす
る京都市代表団が西安市を訪問しました。
　西安市では、両市の様々な分野での交流
と協力の強化に関する確認書に調印したほ
か、京都の魅力の発信や両市の青少年交
流等、様々な記念事業に出席しました。ま
た、パートナーシティである中国・青島市へ
も訪問し、経済・教育・文化などの分野にお
ける今後の交流等について意見交換等を行いました。
　今回の記念事業等を契機として、西安市と青島市との相互理解を深め、今後、
100年、200年と続く両市の友好関係の発展に努めていきます。

議員提出議案
■小島信太郎議員に対する辞職勧告決議
■小島信太郎議員に対する問責決議

○退○ ○ 退 退× 除 ○
×○× ×

△1

△2 ○ ○否決
可決

除 × ○

（令和6年8月 他都市調査レポート）
①議員が分野別のグループに分かれて、市の仕事について、専門的に議論を行うために設置している。
②1年を通じて、委員会ごとに毎月2回程度、会議や調査を行っている。

常任委員会では、他都市の先進的な事例や特色ある取組などを調査し、市会の活動や市政の推進に役立てるために他都市調査を
行っています。8月に行った各委員会の他都市調査の一部をレポートします。

常任委員会とは？常任委員会とは？

総務消防委員会 環境福祉委員会 文教はぐくみ委員会 まちづくり委員会

能登半島地震における
近隣自治体としての
災害支援（金沢市）

中高生向け施設「b-lab
（文京区青少年プラザ）」
の取組（東京都文京区）

　能登半島地震における金沢市の被
害状況をはじめ、被害の大きい能登半
島の近隣自治体としての当時の対応、
現在の復旧・復興に向けた取組内容や
消防局の初動対応の実績等を調査し
ました。

「環境学習交流施設
エコルとごし」の取組
（東京都品川区）
　環境を体感して学べるとともに様々な
交流の場としても活用できる施設として
整備された「環境学習交流施設エコルと
ごし」において、環境学習の内容や利用
者の反応、紙の人工芝の設置に至った経
緯等を調査しました。

　無料で利用できる楽器類を備えた音
楽室や軽運動ができるスペースなど、
中高生の様々な活動のきっかけとなる
特徴的な設備を視察するとともに、施設
設置の経緯や効果、今後の運営方針等
を調査しました。

インクルーシブ公園の
整備に向けた取組
（東京都豊島区）
　障がいのある子もない子も一緒に遊べ
るインクルーシブ公園である「としまキッズ
パーク」の整備に至った背景や整備・運営に
掛かるコスト等を調査するとともに、インク
ルーシブ遊具の設置状況や子どもの利用
状況について、現地視察を行いました。

未入稿

テーマ
うす だ ゆう  いち  ろう

　10月2日に市会議場で議員研修を実施しました。
　講師からは、人口減少社会において防
災・被災者支援の担い手不足など、地域社
会の災害に対する脆弱化が指摘されてい
るなか、大規模災害時の被害を抑えるため
に重要となる防災ＤＸについて、令和６年
能登半島地震における実践の経験も交
え、講演をいただきました。
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（令和6年8月 他都市調査レポート）常任委員会のしごと（令和6年8月 他都市調査レポート）


